

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

PARTE OFICIAL FRANCÉS

Comunicado oficial de París de las tres de la tarde: "En Argona, hemos rechazado dos ataques, con granadas de mano dirigidas por el enemigo contra nuestras posiciones, al norte de Avo-couri y al oeste del Mosa."

El bombardeo de Malanacou, ha duplicado su violencia durante la noche.

Los alemanes han realizado una serie de ataques en masa, desembarcando en tres sitios al mismo tiempo, contra un pueblo que formaba una saliente de nuestras líneas el cual defendía uno de nuestros batallones de vanguardia.

Después de una lucha encarnizada que ha durado toda la noche y ha costado considerables sacrificios al enemigo, nuestras tropas han evacuado el pueblo en ruinas, del que conservamos las salidas.

En Woeves, los alemanes han intentado tres veces quitarnos la defensa del este de Handiomont.

Todas sus tentativas han sido rechazadas.

ESTADO DE LAS TROPAS TURCAS.

Telegramas de Londres fechados el 30, dan cuenta de que el correspondiente en Roma del "Daily Telegraph" comunica a su periódico con fecha 28 que según despachos de Constantino recibidos en Suiza, Mackensen ha pasado revista a las tropas concentradas en Macedonia.

Más tarde ha revistado también las tropas de Tracia, Galipoli y Smirna, habiendo recibido una impresión grandemente desagradable de las tropas turcas, que hace tiempo carecen de sueldo, y sus uniformes están casi rotos, siendo su estado deplorable.

Creo por tanto que se verá obligado a reorganizar el ejército turco, que lleva, batiéndose cuatro años seguidos.

El mismo correspondiente dice que las fuerzas turcas de Europa no pasan de 100.000 hombres.

Las pérdidas sufridas por el ejército turco en la campaña de campaña ascienden a 400.000 hombres entre muertos, heridos y enfermos de los que aun quedan en Constantino, así como en otras ciudades venecias, aunque se han esparcidos numerosos soldados enfermos y heridos.

Aun es menor el número de soldados turcos en Armenia donde las pérdidas han sido enormes.

EL EMPLEO DE ZEPPELINES.

UN DISCURSO DEL CONDE ZEPPELIN EN LA CÁMARA PRUSIANA. El conde Zeppelin, ha pronunciado un discurso en la Cámara prusiana en el que según la "Gaceta de Colonia" demostró gran dulzura expresándose en tonos afectuosos.

Según el mismo periódico, dijo que el empleo de los zeppelines debe alcanzar a su mayor desarrollo y producir gran efecto moral en la población civil de las naciones enemigas.

Añadió que dichos aparatos no tienen mas remedio que dedicarse al terror, pues sólo por tales medios y en tales condiciones pueden los "rayos dirigibles" aumentar la importancia del resultado.

Eso es infundio del famoso inventor, pues apesar de los abominables crímenes cometidos, hasta ahora no han conseguido aterrorizar a la población civil inglesa.

MEJORA TURCA. — EVACUACION DE CIUDADES GRECAS.

"El Mensajero de Atenas" dice que según informes recibidos por cartas firmadas en las costas del Asia menor, los turcos proceden en los últimos a trasladar en masa las poblaciones griegas a pa-

rajes situados a muchas millas del interior.

Pueblos enteros han recibido orden de internarse.

Es fácil imaginar los quebrantos y la catástrofe financiera que tales éxodos causarían en las poblaciones griegas.

Como justificación a estas medidas, las autoridades turcas invocan el bombardeo del litoral del Asia menor, realizado últimamente por la escuadra inglesa.

En realidad, estos desplazamientos no constituyen más que una parte del programa de exterminio de las poblaciones griegas adoptado por Turquía, cuya aplicación es ejecutada por los Jóvenes turcos, con encarnizamiento sistemático.

También se impone severamente a los griegos soportar los mayores dolores, obligándose entre otras inequidades a rechazar los colores de la bandera helena.

PARTE OFICIAL RUSO

La parte oficial ruso dice lo siguiente: En la ciudad de Riga los alemanes han hecho nutrido fuego de artillería en la noche.

En el sector de Jacobstadt el enemigo bombardea con violencia los alrededores de Epuka intentando el ataque que rechazamos.

También rechazamos a varios elementos que avanzaban por la región del río "Oidevitz".

En varios puntos ha habido nutrido fuego de cañones y fusil.

Un fuerte ataque del enemigo al sur de Vidry ha sido rechazado por nuestras tropas, causando al adversario gran número de bajas.

PARTE ALEMANA

"Los rusos no repitieron el 28 sus ataques en los sectores del Norte; pero al Sur del lago Naroch, continúan día y noche sus infructuosos esfuerzos.

Nuestras tropas rechazaron siete veces al enemigo, en algunas ocasiones a la bayoneta.

Una escuadrilla de aviones alemanes lanzó bombas, con éxito, sobre las estaciones enemigas, especialmente sobre la de Mochelino.

PARTE AUSTRIACA

"El 28 desplegaron gran actividad los aviones de ambos bandos. Nuestra artillería derribó un biplano ruso, que cayó al Este de Suezar, detrás de las líneas enemigas.

Nuestros aviones lanzaron, con éxito, gran cantidad de bombas sobre algunos pueblos situados detrás del frente ruso.

Continúan con violencia las obras de artillería en la cabeza de puente de Goricia y en la meseta de Doberdo, a su que, a pesar de esto, hubiese ningún nuevo ataque.

Al Este de Seltz penetraron los alemanes en algunas rancheras, de las que han sido desalojados aborígenes.

La política

UNA CONFERENCIA.

El jefe del Gobierno conde de Romanones ha sostenido una extensa conferencia reservada con el Nuncio de Su Santidad.

DICE EL PRESIDENTE.

El presidente del Consejo de ministros señor conde de Romanones estuvo en Palacio con el jefe del Gobierno conde de Romanones.

Le extrañan no haber visto aún las candidaturas fijadas por las ensueñas, excepto las de los conservadores que han sido los únicos que han madurado.

LOS VALENCIANOS.

La comisión Valenciana volvió a conferenciar hoy con el señor Alba. Este les ha manifestado, que el Consejo examinará sus pretensiones.

UNA CONFERENCIA. LA HUELGA DE ALCOY.

El ministro de la Gobernación señor Alba, ha conferenciado por teléfono con el Gobernador de Alicante. Este se ha trasladado a Alcoy para gestionar la solución de la huelga de obreros textiles.

LAS ELECCIONES EN LEÓN Y EN MALAGA.

El Gobernador de León ha comunicado al ministro de la Gobernación que espera lograr que Merino llegue a un acuerdo satisfactorio con el Gobierno en el pleito electoral de aquella provincia.

Respecto a la provincia de Málaga, se confía en que Don Luis Armiñan solucione el pleito, esperando que los republicanos, relieren su candidatura.

El señor Alba ha declarado que el Gobierno está dispuesto allí y en toda España, a aceptar algún candidato por no sustraer la intervención de la minoría en la lucha electoral.

LA COMPRA DE TRIGO. NOTICIA DESMENTIDA.

El ministro de Hacienda señor Villanueva, ha desautorizado las versiones que han hecho circular algunos periódicos respecto a la compra de trigo por cuenta del Estado, propagada por los elementos interesados en producir el alza.

INSTRUCCIONES PARA LA EXTINCIÓN DE LA LANGOSTA.

Se ha dispuesto que los Gobernadores publiquen boletines de aviso encareciendo la urgencia de denunciar la existencia de gérmenes de langosta para enviar auxilios rápidamente.

CONSEJO DE MINISTROS.

Se ha celebrado Consejo de ministros que comenzó a las seis y cuarto terminando después de las 9 y media.

Se estudió una moción de la Comisión regia de la Exposición de Barcelona relativa al reglamento del personal de plantilla y al presupuesto de la exposición.

Pasóse el Consejo de Estado de liberándose largamente las propuestas de la comisión valenciana y formando cada ministro de la parte que le afectaba.

Se accedió en parte a la solicitud por la expresada comisión acordándose que la Dirección General de Andanzas facilite la adquisición de trigo y grano a las entidades valencianas.

Se exigirá responsabilidades a los importadores de trigo valenciano que retardan su recepción por encubridores.

Concedió el examen de presupuesto, sobre lo que se discutió extensamente.

Fueron aprobados algunos expedientes.

ALBORNOZ Y LEROUX SE SEPARAN.

Está siendo comentadísimo un rumor que circula con insistencia acerca de desavenencias surgidas entre los señores Albornoz y Leroux, que han llegado a separarse.

Se asegura que el señor Albornoz ha sido excluido de la candidatura de Barcelona.

LA COMISION VALENCIANA.

En el Palacio de la Presidencia, esperaba la resolución del Consejo

de Estado, la comisión valenciana en pleno.

Los comisionados se han mostrado satisfechísimos a conocer las resoluciones adoptadas.

JORDANA EN PALACIO.

El Alto Comisario en Marruecos, general Jordana, ha sido recibido en audiencia por el rey, almorzado en Palacio.

Conversó con el monarca extensamente sobre asuntos de gran interés, referentes a nuestras zonas de Marruecos.

UNA CONFERENCIA.

Desde Palacio se trasladó el general Jordana al ministerio de Estado, reuniéndose allí con el jefe del Gobierno, señor Conde de Romanones y el ministro de la Guerra, general Luque, con quienes sostuvo una conferencia más de dos horas, ocupándose con detenimiento de las cuestiones relacionadas con la acción de España en la zona de Marruecos, en sus aspectos militar, económico y político.

Terminada la conferencia se prosiguieron en días sucesivos, marcharon los señores Romanones y Luque al palacio de la Presidencia, para asistir al Consejo.

El general Jordana se quedó conferenciando con el jefe de la sección de Marruecos en aquel ministerio, señor López Rober.

LA JUNTA DE TRANSPORTES.

Se ha reunido la Junta de transportes presidida por el señor Aebro.

Se ocupó de la petición de la Cámara de Comercio de Tenerife que solicita se haga extensiva a las harinas y trigos destinados a Canarias, la rebaja del 30 por 100 en las tarifas de transporte, concedida a la trasatlántica para el maíz.

Se examinaron una petición del Consejo insular de Canarias, referente a navegación y varias solicitudes de las Juntas de Comercio de Barcelona, Coruña, Tarragona y otras, sobre fletes por transporte de carbón y prohibición de venta de barcos pesqueros.

EL CARBON.

La Dirección de Comercio ha pedido a las Sociedades explotadoras de minas de carbón, que envíen en el plazo de 8 días nota de los precios, y las alternativas sufridas desde 1.ª de 1.ª, así como datos de producción y otros detalles.

LAS ACADEMIAS MILITARES. OPINIONES.

La "Gaceta" anuncia un convocatoria de ingreso en las academias militares para cubrir 250 plazas de infantería, 25 de caballería, 25 de artillería, 25 de ingenieros y 40 de intendencia.

Los exámenes empezarán el primero de Julio próximo.

LA CAJA MUTUAL DE AHORROS.

Según el balance verificado ayer en la caja postal de ahorros, el número de operaciones hechas durante el pasado mes ascienden a 19.794 por valor de 1.387.890 pesetas.

DE BARCELONA. LLEGA EL GOBERNADOR. LOS DEPOSITOS FRANCOSES.

Comunican de Barcelona, que ha llegado en el expreso el gobernador de aquella provincia, siendo recibido en la estación por numerosos amigos.

El señor Sureda Melan viene muy acostumbrado.

Manifestó que ha conferenciado con el Gobierno sobre muchos asuntos de interés para Barcelona, especialmente del decreto de concesión del depósito franco, cuyo artículo segundo no hay inconveniente en modificar en el sentido de que la entidad concessionaria sea en los términos que deman-

dan las entidades económicas y la Junta del Puerto.

No habrá dificultades para la aplicación del decreto, toda vez que el Gobierno está dispuesto a interpretarlo con sinceridad.

Respecto al problema de las subsistencias, expresó el gobernador su confianza en que se lo gravará, no alterar el precio del pan sin lesionar los intereses de los harineros.

HUNDIMIENTO DE UNA ESCUELA.

El gobernador de Guadalajara comunica que en el pueblo de Atienza, de aquella provincia, se ha hundido el local que ocupaba la escuela de niños, destruyendo seis casas contiguas.

Afortunadamente no ha habido desgracias personales.

Ha sido enviado el arquitecto provincial, para que adopte las precauciones necesarias.

LA EXPOSICION DE PANAMA.

En el ministerio de Fomento se comunicó que la apertura de la exposición de Panamá no ha podido aplazarse, puesto que está abierta desde Febrero.

Unicamente el Gobierno de Panamá ha prorrogado la duración del certamen con objeto de que lleguen a tiempo los envíos españoles.

EL DIA DE DON ANOS.

Con motivo de su fiesta onomástica, el ministro de Fomento ha obsequiado a la prensa y al personal del ministerio, con pastas, vinos y cigarrillos.

Ha recibido numerosas felicitaciones.

ZORITA MEJORADO.

El Director general de Obras públicas, señor Zorita, se encuentra restablecido, habiéndose hecho cargo de aquella Dirección.

LA REINA MADRE EN EL ESTUDIO DE BENAJURE.

Doña María Cristina, ha visitado hoy el estudio del escultor Mariano Benlliure, acompañada del Príncipe Pio de Saboya y de la marquesa de Modzurum.

LA BOLSA.

En la Bolsa de Madrid el día 31 de Marzo de 1916

SEORITA EN LIBERTAD.

Comunican de Barcelona, que ha puesto en libertad la señorita Julieta Benkin, que sufría prisión en Brno.

ELOGIOS FURERES.

La prensa de París, haciendo por segura la muerte del maestro español Granados, en el hundimiento del vapor "Sussex", le dedica grandes elogios.

CREDITOS PARA LA GUERRA.

El Senado francés ha acordado por unanimidad la concesión de créditos provisionales para el segundo semestre del año actual.

Los créditos fueron acordados después de un fogoso y patriótico discurso del ministro de Hacienda, diciendo que no se escatimará los

DESTRUCCION DE VERDUN.

La prensa de Nueva York, dice que como los alemanes se han convencido de que no pueden tomar a Verdun, han decidido reducirlo a ruinas e infligir pérdidas enormes a la población civil.

PORTUGAL ANTE LA GUERRA. REQUISAS DE AUTOMOVILES.

Dicen de Lisboa que el Gobierno ha comenzado a requisar automóviles por el temor fundadísimo de que necesite utilizarlos a causa de la escasez de carbón para los trenes.

Por lo pronto, desde el próximo día 5 de Abril se suprimirán 22 trenes.

LLEGADA DE TROPAS.

Ha llegado a la capital del reino lusitano un vapor de fuerzas expedicionarias procedentes de Mozambique.

El recibimiento dispensado a estas tropas ha sido cariñosísimo.

BANCHEZ ORTIZ.

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 31 de Marzo de 1916

PAGARON 4 pesetas 20 25

SOCIEDAD ANONIMA ROMERO.

Paseo del Príncipe 10

ALMERIA

Llegada de políticos

Como teníamos anunciado en el tren de la madrugada llegaron a esta capital, procedente de Puchena, el candidato encasillado para diputado a Cortes por aquel distrito don Julio Amado, acompañado del diputado provincial don Alejo Muñoz Saavedra, del ex diputado provincial don Sebastián Capel y del propietario don Alfonso Cabo.

En el mismo tren llegó el candidato reformista por el distrito de Vera, don Augusto Barcia.

Acompañando al señor Barcia, vienen don Simón Fuentes, don Francisco Ferrer Galindo y don Andrés Pio Fernández.

La llegada de estos políticos está relacionada con la proclamación de elecciones que por la Junta provincial del Censo se verificará mañana.

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIODICO SE HACEN CARTELES Y CANDIDATURAS PARA LAS PROXIMAS ELECCIONES.

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO.

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 31 de Marzo de 1916

Cheque sobre París	88'00
Idem sobre Londres	24'02
Amortizable 4 %	74'80
Amortizable 5 %	96'45
Idem 4 %	86'50
Banco de España	457'00
Tabacalera	290'00

PARA LAS ELECCIONES.

En la "Imprenta de Peláez", se venden con gran economía todos los impresos necesarios para la votación, candidatura y Carteles. Calle de la Tienda número 20.

DOCTOR ROQUEIRA.

Especialista en pedris, nariz, oídos y general.

ELECTROTHERAPIA.

Consultas de 1 a 4. Rectorado, 24 - Almería.